



Nr.4 Schuljahr 2014/2015

9. Juli 2015

Liebe Eltern

Mit den höchsten je gemessenen Temperaturen beenden wir das Schuljahr 2014/2015.

Per Ende Schuljahr müssen wir uns von **Jasmin Gàspàr** und **Elisabeth Steiger** verabschieden. Im Namen der Primarschule Rickenbach bedanke ich mich bei beiden Lehrpersonen ganz herzlich für ihren Einsatz an unserer Schule und wünsche ihnen für die Zukunft alles Gute.

Neu im Team begrüßen dürfen wir **Béatrice Weber**, sie wird die Leitungsfunktion der schulergänzenden Betreuung übernehmen. Ihr Vorstellungsschreiben finden Sie in der Beilage. Ich wünsche Béatrice Weber einen guten Start bei uns und viel Freude in ihrer neuen Aufgabe. Manuela Hinnen wird weiterhin als Betreuerin tätig sein, neu aber auch als Klassenassistentin. Ebenfalls neu im Team heisse ich **Patricia Wittwer** als Klassenassistentin willkommen.

Die **schulergänzender Betreuung** befindet sich im Aufbau. Noch sind die angebotenen Betreuungsmodule nicht ausgebucht, so können Anmeldungen noch immer entgegengenommen werden. Solange die einzelnen Module nicht voll belegt sind, werden auch sporadische Anmeldungen, zB. für den Mittagstisch oder auch für den Mittwochnachmittag möglich sein.

Für eine solche Anmeldung kontaktieren Sie bitte direkt Frau Weber.

betreuung@primarschule-rickenbach.ch oder 052 / 337 38 17.

Unser **Elternrat** lädt Sie am **24. September 2015** erneut zu einem spannenden Vortragsabend ein. Diesmal zum Thema „**Faszination Bildschirm**“. Bitte reservieren Sie sich dieses Datum jetzt schon, die Einladung erhalten Sie nach den Sommerferien.

Nach den Sommerferien wir neu **in allen Klassen** durch unsere Fachfrau Barbara Wägeli eine **Lauskontrolle** durchgeführt. Wir hoffen mit dieser prophylaktische Massnahme einer erneuten Lausplage vorbeugen zu können.

Und zum Schluss noch dies für Frühbucher! Ferienplan beachten: **die Heuferien werden ab Schuljahr 2015/2016 um eine Woche vorverschoben**. Dies ist ein Beschluss der Interschulpflege vom 20.1.2014 betreffend die Gemeinden Ellikon, Altikon, Dinhard und Rickenbach. Der Grund für diese Verschiebung liegt in der Absicht, das sehr lange Frühjahrsquartal (12 Wochen) zu kürzen und aber nach den Heuferien eine Woche mehr Zeit für den Abschluss des Schuljahres zu haben.

➤ **Wichtige Termine von August – Oktober**

Montag	17. August	Schuljahresstart
Montag	21. September	Externe Weiterbildung (schulfrei)
Dienstag	22. September	Externe Weiterbildung (schulfrei)
Donnerstag	24. September	Elternbildungsanlass Elternrat
Freitag	25. September	1. Besuchstag
	4. Oktober – 19. Oktober	Herbstferien

Nun wünsche ich Ihnen allen
wunderschöne und erholsame Sommerferien
und grüsse Sie herzlich

Brigitte Leu

